

REVUE
DE
MONTREAL

A M. LOUIS-H. FRÉCHETTE

Poètes tous les deux, vieillissant loin de France,
— Le même mal nous fait souffrir
Aux jours où nous perdons tous les deux l'espérance
De la revoir et d'y mourir.

Dieu m'accordera-t-il cette faveur suprême
— Après tant d'exils, de combats,
De pleurs qui m'ont rendu l'œil morne et le teint blême—
Qu'on m'ensevelisse là-bas ?

Je l'ignore ; et j'attends d'une âme humble et soumise
Ce qu'il voudra faire de moi,
Car, même en des cités blasphémant notre Eglise,
Je n'ai jamais perdu la foi.